

Consejo de Administración

Antonio Suárez Oriz (Presidente)

Nacido en Zaragoza el 13 de noviembre de 1953. Casado. Licenciado en Derecho por la Universidad de Zaragoza, promoción 1972-1977. Letrado de la Federación de Empresarios del Metal de Zaragoza desde 1980 a 2019. Docente en cursos de gerentes de empresas, relaciones laborales y mandos intermedios de varias organizaciones empresariales. Concejales del Ayuntamiento de Zaragoza desde 1987 a 2003 y teniente de alcalde desde 1995. Portavoz de Grupo a partir de 1999 y primer teniente de alcalde a partir del 2000. Representando al Ayuntamiento de Zaragoza, entre otros, vicepresidente de Mercazaragoza y de PLAZA, y miembro del Comité Ejecutivo de la Feria de Zaragoza y del Consejo Social de la Universidad de Zaragoza. Diputado de las Cortes de Aragón en las legislaturas VI, VII, VIII Y IX, de 2003 a 2019, y portavoz de Grupo de 2003 a 2008. Como diputado, asistió y participó en el nacimiento de la CARTV. Ponente en la reforma del Estatuto de Autonomía de 2007. Vicepresidente segundo de la Mesa de las Cortes de Aragón en 2019. Consejero de Política Territorial e Interior del Gobierno de Aragón durante la VIII legislatura. Jubilado.

Vicente Guillén Izquierdo (Vicepresidente)

Nacido en Cedrillas, Teruel, 24 de septiembre de 1958. Licenciado en Derecho y Filosofía y Letras. Fue elegido en las listas del Partido Socialista Obrero Español Senador por la provincia de Teruel en la IV y VIII Legislaturas. De 1991 a 2001 fue alcalde de Cedrillas y secretario-interventor del municipio turolense de Celadas, cargo del que dimitió para ser Jefe de Gabinete del Consejero de Obras Públicas del Gobierno de Aragón junto a Javier Velasco. En las elecciones generales de 2008 fue elegido diputado al Congreso como cabeza de lista del PSOE en Teruel. Como senador participó en la Ponencia de reforma del Estatuto de Autonomía de Aragón y en el Congreso de los Diputados fue miembro de la Comisión Constitucional. En 2015 fue elegido como diputado en Cortes de Aragón¹ y nombrado Consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno de Aragón por el presidente de Aragón Javier Lambán. Desde 2004 hasta 2018 fue el Secretario General provincial del PSOE en Teruel, siendo sustituido por Mayte Pérez. Tras las elecciones de 2019 fue elegido portavoz del Grupo Socialista en las Cortes de Aragón. Jubilado.

Carlos Bermejo Martín
(Secretario)

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, rama Empresa y Master en Gestión Financiera por la Universidad Complutense de Madrid. Master in Company de Desarrollo Ejecutivo por el Instituto de Empresas de Madrid. Con más de 22 años de experiencia en el sector financiero, es especialista en reestructuraciones y refinanciaciones de deuda empresarial y análisis de proyectos financieros. Ha desempeñado cargos directivos dentro del Grupo Santander principalmente en banca de inversión, destacando su labor como Director Regional de la División de Saneamiento de Activos de la zona norte de España. Actualmente es vicepresidente de la Comarca de la Hoya de Huesca y asesor del Grupo Parlamentario VOX en las Cortes de Aragón.

Fernando José Duce Borao

Nacido en Madrid el 31 de marzo de 1967. Licenciado en Derecho (UNED). Diplomado Marketing Directo (EDMA-European Direct Marketing Association) Master Desarrollo Directivo EXECUTIVE I y II (Otto Walter). Master en RRHH (ESIC). Curso Técnico PRL. Master Financiero, Gestión y toma de decisiones económicas (ESIC/CECA). Más de 30 años de experiencia gestionando y liderando equipos comerciales, de RRHH y administración en distintos sectores de la actividad económica_ RRHH (Nexia), Logística (Seur Integración Logística), Financiero (MPS), Utilites (Repsol), Consumo (Danone), Automoción (Seat y VW), Call Center (GSS/Covisian). Emprendedor y generador de empleo en la llamada “España vaciada / España rural” (2 Call Center con 1000 trabajadores – Ateca y Calatayud). 3 años Director Comercial ANTENA3 iniciativas comerciales (Teleshopping, Promociones Financieras, Telemarketing, Grandes Superficies/Distribución, Venta Catálogo, Interactiva, Licencias e Imagen, Organización de eventos y espectáculos). 6 meses Productor Programa PUNTO RADIO (ABC).

Marta Escartín Lasierra

Nacida en Huesca en 1972, Diplomada en Trabajo Social por la Universidad de Zaragoza, comenzó su experiencia profesional en el ámbito de la Administración Pública del Servicio Aragonés de Salud desde el año 2000, actualmente es la Trabajadora Social Sanitaria del Hospital Universitario San Jorge de Huesca desde el 2013. Es responsable de Igualdad del Sector Sanitario de Huesca desde 2019, designada por la Gerencia del Sector y por la Dirección de Gestión del Servicio Aragonés de Salud. Es miembro de la Subcomisión de Salud Mental del Sector Sanitario de Huesca. Es miembro de la Comisión Permanente del Observatorio Aragonés de la Soledad. Es docente-colaborador con alumnado universitario del 4º curso del grado de Trabajo Social UNIZAR. Es la Concejal delegada y Presidenta de la Comisión del Ayuntamiento de Huesca en el Área de Acción Social, Familia y Cooperación al Desarrollo desde el 2011, asumiendo este cargo hasta la actualidad. Es miembro del Comité Ejecutivo Autonómico del PP.

Francisco Javier Osés Zapata

Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza (1981-1986). Abogado del Tribunal de la Rota Española y Miembro del elenco de Asesores y Representantes Judiciales del Tribunal Eclesiástico de la provincia de Zaragoza(1993-1996). Ha ejercido como miembro del Consejo de Administración de la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión desde el 19 de Septiembre de 2011 hasta el 23 de octubre de 2015 y desde el 13 de noviembre de 2017 hasta el 13 de noviembre de 2019 y desde 23 de noviembre de 2020 hasta el 23 de octubre de 2023.

Silvia Pellicer Lucia

Licenciada en Comunicación por la Universidad de Navarra (1993-1997). Miembro del departamento de Comunicación Pública desde 1997 hasta 1999 donde formó parte del equipo de investigación y análisis sobre los medios de comunicación y la Transición Española. De 1999 a 2002 redactora en Antena 3TV y Europa Press. De 2002 a 2011 ocupó el puesto de Jefa de Prensa del Partido Popular de Zaragoza, siendo la Directora de Comunicación provincial, realizando asistencia a cargos públicos del Partido y elaborando las Estrategias y diseño de campañas electorales. De 2011 a 2015, Jefa de Prensa de la Diputación Provincial de Zaragoza, siendo la responsable de la Comunicación Institucional. De 2015 hasta abril 2017, en la Diputación Provincial de Zaragoza fue responsable de comunicación del Grupo Provincial Popular, desarrollando tareas de asistencia y asesoramiento en materia de comunicación tanto al Grupo Provincial como a los alcaldes y concejales de la provincia. Desde entonces hasta la actualidad es la Directora de Comunicación del Grupo Parlamentario Popular, responsable de Comunicación, Estrategia y Relaciones con los medios.

Sheila Serrano López

Nacida en Zaragoza, 25 de Marzo de 1991. Diplomada en Turismo por la Escuela Universitaria de Turismo de Zaragoza. Triple Titulación Máster en Organización de Eventos, Protocolo y Turismo de Negocios por Ostelea School of Tourism & Hospitality, EAE Business School y Universidad de Lleida. Máster de Profesorado en la especialidad de Administración, Comercio, Hostelería, Informática y Formación y Orientación Laboral para Formación Profesional por la Universidad de Zaragoza. Profesora de Gestión de Eventos de Marketing y Comunicación, ha dedicado su trayectoria profesional al mundo del Turismo y del MICE. Ha trabajado para grandes empresas como Adidas o el grupo Avoris. Actualmente, trabaja en el área Business de Viajes El Corte Inglés. La pasión por sus raíces la han convertido en Consejera Delegada de Cultura, Patrimonio Cultural y Medio Ambiental en la Comarca del Jiloca.

Sara Cerro Yuste

Nacida en Zaragoza en 1985, actualmente trabaja en el departamento de prensa de la Diputación Provincial de Huesca donde ejerce la coordinación de la comunicación en redes sociales. Antes, fue la responsable de comunicación del PSOE altoaragonés. Sus inicios profesionales fueron en Radio Barbastro, emisora de la Cadena SER, donde trabajó más de un año. Posteriormente, y durante otros 6 años, trabajó en Radio Huesca y Huesca Televisión como redactora y presentadora de diferentes espacios tanto en radio como en televisión. Tras finalizar esta etapa, gestionó la comunicación de los Grupos de Acción Local de la provincia de Huesca durante más de 3 años.

Julio Embid López

Nacido en Barcelona (1983). Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración y en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid. Ha sido Coordinador del Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Aragón, Director General de Relaciones Institucionales del Gobierno de Aragón y Subdirector del Laboratorio de la Fundación Alternativas. Colaborador ocasional de numerosos periódicos como El País, ABC, eldiario.es o Diario de Teruel. Lleva 7 libros y cómics publicados de diferentes temáticas.

Yasmina Gracia Calvo

Zaragoza, 1987. Licenciada en Periodismo por la Universidad San Jorge (2005-2009) y Posgrado de Información Económica Fundear de la Universidad de Zaragoza (2011-2012). Actualmente cursando el Grado en Geografía e Historia en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Ha realizado diferentes prácticas en el Gabinete de Comunicación de la CARTV o el Gabinete de Comunicación del Consejo Nacional de Rehabilitación y Educación Especial de Costa Rica. Desde 2009 ha desempeñado su trayectoria profesional en distintos medios de comunicación como la Agencia Aragonesa de Noticias, Factoría Plural para ZTV o Chip Audiovisual para los servicios informativos de Aragón TV. Desde 2019 trabaja en comunicación del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Aragón.

José Luis Labat Alcubierre

Responsable de comunicación en el Grupo Parlamentario VOX en Aragón. A lo largo de su trayectoria profesional, ha trabajado como responsable de comunicación en Colegios Profesionales de Zaragoza (Ingenieros Industriales, Médicos), ha realizado programas de salud en Aragón Radio, ha colaborado como articulista de opinión en Heraldo de Aragón o El Cruzado Aragonés de Barbastro, y ha sido redactor en la cadena Cope. Colabora como articulista de opinión en Aragón Digital, en su sección Tribuna Digital. Licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad de Navarra, tiene el Diploma de Estudios Avanzados en Artes y Humanidades (Historia contemporánea) por la

Universidad de Zaragoza y es licenciado en ciencias religiosas por la Universidad Pontificia de Salamanca. Durante la pasada legislatura ya fue consejero de CARTV.

Marian Rebolledo San Martín

Marian Rebolledo (1967) Licenciada en CC de la Información por la Universidad del País Vasco (1991). Ha trabajado en Grupo Henneo como gerente de Gabesa, ha sido directora general de la productora Videar y directora de Comunicación de Prames. Ha trabajado para Aragón Televisión como productora y directora de programas como “Chino Chano”, “La llave maestra” o “Canal Saturno”, entre otros, con las productoras Mediapro y Zeta Audiovisual. Es una de las columnistas femeninas más longevas de Aragón, primero en Heraldo de Aragón y luego en El Periódico de Aragón-Prensa Ibérica. Premio Nacional de Periodismo Audiovisual Lili Álvarez 2019 por el programa “La primera mujer” para Aragón TV. Su última obra audiovisual es el documental “El tesoro de la Virgen del Pilar”, que ha dirigido y guionizado y ha sido estrenado el pasado 12 de octubre de 2023. Compagina el periodismo con la docencia como profesora asociada de periodismo en la Universidad de Zaragoza. También es comisaria de exposiciones y ha editado y escrito más de una docena de libros. En la actualidad es directora de Comunicación y RRHH de Aragón Teruel Existe.

Pablo Lázaro Huerta

Nacido en Zaragoza el 2 de febrero de 1986. Licenciado en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid y Máster en Investigación en Periodismo: Discurso y Comunicación. Entre 2020 y 2023 fue asesor de Comunicación en el Departamento de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda del Gobierno de Aragón. Entre 2015 y 2019 fue responsable de Comunicación del grupo municipal de CHA en el Ayuntamiento de Zaragoza. Entre 2008 y 2012 fue redactor en Antena 3 y en La Sexta entre 2012 y 2015. Ha realizado prácticas en medios como TVE Aragón y El Periódico de Aragón. Además, ha colaborado en la revista ‘La Calle de Todos’, editada por la FABZ, en Diario Siglo XXI y en la revista ‘El Ebro’, editada por la Fundación Gaspar Torrente.

Sara Caballero Aguarón

Nacida en Zaragoza el 2 de Julio de 1983. Técnico Superior en producción audiovisual por CPA-Salduie, promoción 2002-2004. Viene desarrollando su carrera profesional dentro del ámbito de la televisión aragonesa, y desde 2008 como personal de Aragón TV, ejerciendo las labores de ayudante de producción y productora en distintos programas y retransmisiones de la cadena autonómica. Entendida y amante de la jota y folclore aragonés, impulsa varias iniciativas solidarias relacionadas con el tema desde hace varios años. Ha pertenecido al comité de empresa desde marzo de 2016 hasta enero de 2019, período durante el cual trabajó activamente por un mejor convenio

colectivo. También estuvo en el equipo de trabajo de análisis de la Ley 1/2017 de la homologación de la plantilla.

Directora General

Raquel Fuertes Rodrigo

Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Navarra, cuenta con master en Transformación Digital de la Empresa por ISDI. Sus comienzos profesionales fueron en Canal 31, la televisión local de su municipio, Calamocha, posteriormente realizó formación en prácticas en Antena Aragón, Antena 3 Aragón y de allí pasó a TVE, tanto en Torrespaña como en el centro territorial de nuestra Comunidad.

Formó parte del equipo que puso en marcha, en octubre de 2005, las emisiones regulares de Aragón Radio. De ahí pasó a los servicios informativos de Aragón TV donde desarrolló su carrera profesional durante cerca de una década, a través de las productoras Mediapro y Chip Audiovisual. Durante ese tiempo ejerció como periodista de forma versátil. Por un lado, reflejando en los informativos autonómicos la actividad del Gobierno de Aragón, la parlamentaria de las Cortes y cubriendo varias campañas electorales. Por otro, siendo testigo de innumerables acontecimientos de carácter social de nuestra comunidad autónoma. En determinados periodos de su actividad profesional ha trabajado también delante de las cámaras en los platós de Aragón TV.

Además, ha desempeñado su labor periodística en diferentes puestos vinculados al mundo de los gabinetes de comunicación donde ha liderado y gestionado equipos diversos. Ha sido responsable de distintas consultorías y equipos de prensa, entre ellos del Departamento de Presidencia y Justicia del Gobierno de Aragón. En esta consejería, a la que está adscrita la CARTV, ejerció también de jefa de gabinete.

Es empleada pública por oposición. Ejerciendo como Titulada Superior en Gestión y Servicios Comunes – rama periodismo-, en la Delegación del Gobierno en Aragón, actividad que ha compatibilizado hasta ahora con la de técnico-colaborador de comunicación y marketing en Henneo y con la docencia, como profesora asociada de la Universidad San Jorge donde ha impartido diferentes asignaturas de la rama comunicativa.

Directora de Medios

Ana Jimeno Bermejo

(La Rioja, 1978) es licenciada en Periodismo y en Filología Hispánica. Su experiencia laboral se centra en el mundo audiovisual y en la comunicación institucional. Como jefa de redacción de Chip Audiovisual ha coordinado y supervisado al equipo que suministra los contenidos informativos a Aragón TV. Antes, ha sido subcoordinadora y jefa de la sección de sociedad, donde ha realizado información de educación, sanidad, cultura y tribunales. En esta redacción ha coordinado también todas las campañas electorales, tanto autonómicas como nacionales y europeas. Su andadura profesional comenzó en Informativos Telecinco, en la sección de cultura en Madrid, y después en la delegación territorial de esta cadena en Aragón. En el mundo de la comunicación institucional, fue Jefa de Comunicación del departamento de Presidencia y Justicia y de la Presidencia

del Gobierno de Aragón, donde desarrolló relaciones con los medios de comunicación, comunicación interna y de crisis y diseñó y planificó campañas de promoción y de marketing.